

Las potencias petroleras pactan congelar su producción

El acuerdo entre Arabia Saudí, Rusia, Qatar y Venezuela no frena la caída del precio del crudo

IGNACIO FARIZA, Madrid
Arabia Saudí, Rusia, Qatar y Venezuela, cuatro de las mayores potencias petroleras del planeta, alcanzaron ayer un acuerdo

La OMS apoya el uso de mosquitos transgénicos contra el zika

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid
La Organización Mundial de la Salud (OMS) alentó ayer a los países afectados por el virus del zika a desarrollar viejos y nuevos enfoques para luchar contra el mosquito que lo transmite, incluido el uso de mosquitos transgénicos.

El plan consiste en liberar mosquitos genéticamente modificados para que su descendencia muera antes de llegar a la edad adulta y evitar su reproducción. Otras estrategias se basan en liberar de forma masiva insectos machos esterilizados o portadores de la bacteria wolbachia, que no infecta a humanos, pero inutiliza los huevos que ponen las hembras. **PÁGINA 10**

para congelar la producción de crudo en los niveles de enero pasado y así tratar de estabilizar el precio, que ha caído un 70% en año y medio. La desconfianza de los analistas ante la medida, fundamentada en que ni Irak ni Irán se han sumado al pacto, tuvo su reflejo en la cotización del crudo, que no solo no subió, sino que cayó ayer un 3%. Irán ha manifestado que sus intenciones marchan en sentido contrario. Después de años de ausencia en el mercado, su objetivo es recuperar el tiempo perdido y ganar cuota.

El acuerdo, condicionado a que se sumen otros actores clave, solo supone poner freno al imparable ascenso de la oferta, pero no implica una reducción de los bombeos. "Es el principio de un proceso", dijo ayer el ministro saudí del Petróleo, Ali Al-Naim, al término de la reunión celebrada en Doha (Qatar). El pacto irá seguido en los próximos meses por "otros pasos para estabilizar el mercado", añadió. Sus palabras no disiparon el escepticismo de los analistas, que consideran que el impacto resultará muy limitado dado el regreso de Irán al mercado tras el levantamiento del veto occidental y la posición de dominio de Estados Unidos como primer productor mundial. **PÁGINA 35**

La Asamblea venezolana debate la Ley de Amnistía

El presidente Nicolás Maduro anuncia el relevo del ministro de Economía apenas un mes después de su nombramiento

EWALD SCHARFENBERG, Caracas
La Asamblea Nacional venezolana inició ayer el debate de la Ley de Amnistía, una iniciativa de la oposición, mayoritaria en la Cámara, con la que pretende conseguir la puesta en libertad de 78 presos políticos, entre ellos los exalcaldes Leopoldo López, quien mañana cumple dos años en prisión; Manuel Rosales, An-

tonio Ledezma y Daniel Ceballos. La aprobación de la ley no asegura que llegue a tener efecto, ya que el presidente Nicolás Maduro ha reiterado que no la refrendará pues considera que solo beneficia a "terroristas".

Maduro informó el lunes del relevo del ministro de Economía e ideólogo de la nueva izquierda, Luis Salas, poco más de un

mes después de ser nombrado, sin aclarar si se trata de una dimisión por razones personales o de una destitución. El cambio se produce tras avalar el Tribunal Supremo el decreto de Emergencia Económica. A Salas le sucede el actual ministro de Industria y Comercio, Miguel Pérez Abad, un hombre de negocios cercano al chavismo. **PÁGINA 9**



JUAN MAMBROMATA (AFP)

Macri impulsa una nueva política exterior de Argentina

El presidente argentino, Mauricio Macri, ha dado un giro radical a la política exterior de su país con un acercamiento a los ejes centrales clásicos, como la UE, EE UU y Brasil. La visita ayer del pri-

mer ministro italiano, Matteo Renzi (en la imagen a la izquierda con Macri, ayer en Buenos Aires), y la próxima del presidente francés, François Hollande, simbolizan este cambio. **PÁGINA 11**

ADEMÁS



Eagles of Death Metal vuelve a París

La banda de EE UU toca en la capital francesa tres meses después de los atentados del 13 de noviembre. **P13**

Líderes del PP piden congresos abiertos **P20**

idealista

Prostitutas y toxicómanos de la ciudad fronteriza mexicana esperan al Papa

Los olvidados de Ciudad Juárez

J. MARTÍNEZ AHRENS, Ciudad Juárez
El papa Francisco llega hoy a otro de los corazones sangrantes de México en su último día de estancia en el país: Ciudad Juárez, la ciudad fronteriza con EE UU, tristemente famosa por los más de 10.000 casos de feminicidios sin resolver, plagada de maquiladoras y locales de prostitución y llena de inmigrantes que esperan

un futuro mejor al otro lado del Río Bravo. Todos ellos serán protagonistas de la misa que se oficiará a campo abierto, una ceremonia que acabará con el Pontífice acercándose al lado estadounidense para saludar a la gente. "Al menos, alguien piensa en nosotros", dice Lupillo, exconvicto de 48 años y heroinómano, quien irá a recibir al Papa. **PÁGINAS 6 Y 7**